

**Femmes en action**

**1ere séance**

**Mohamed Koné**

Mardi 24 février 2020, vers 12h40,

J ai vu une femme en train de conduire un camion-benne en plein sable.

Elle a le teint blanc, les cheveux blancs et longs

Son corps est un peu court et un peu gros.

Elle porte des lunettes noires avec la tenue de travail.

Tout à coup, elle arrête son camion vert sur le côté à droite du goudron.

Après elle descend doucement du camion

Et prend un café quelques minutes

Avant de reprendre son camion pour continuer son travail.

Une femme, conductrice de camion benne

c est la première fois que je vois ça dans ma vie.

Et j en suis très content.

Tout le travail fait par les hommes peut être aussi fait par les femmes.

Bravo les femmes. Force à vous.

Je vous aime.